

Artikel vom 15.01.2022

Nach Corona-Pause

CSU und JU sammeln wieder Christbäume



Nach einem Jahr Corona-Pause haben die Aktiven der CSU Langdorf-Brandten in Zusammenarbeit mit dem JU-Ortsverband wieder die beliebte Christbaumsammelaktion angeboten. In zwei Teams wurden die abgeschmückten Bäume im gesamten Gemeindegebiet eingesammelt. Auch dieses Mal wurden wieder weit über 100 Bäume eingesammelt, die nun entsorgt werden. CSU-Ortsvorsitzender Michael Enggram und JU-Ortsvorsitzender Michael Spielbauer dankten allen recht herzlich, die sich an der Aktion beteiligt haben.